



学校だより

ゆ づ り は



千葉市立こてはし台中学校

千葉市花見川区こてはし台5-15-1

電話 043 (259) 1336

令和7年度 第2号

令和7年5月30日発行 文責:教頭

5月前半は体育祭練習真っ盛り。薰風に乗ってグラウンドには「ソーラン、ソーラン」と元気な掛け声が響き渡ります。太鼓や笛、放送の音声など、当日も含め近隣の方にはご理解を賜りありがとうございました。体育祭終了後は6月に行われる行事に向けて各学年で準備を進めています。様々な係活動を通して、生徒の成長が見られる5月となりました。



体育祭スローガン

一世一代

～This Is Our Best Memory～

体育祭が無事に終了

5月18日(土)。天候不良のため一日順延となりましたが、無事に体育祭を終えることができました。

今年の体育祭は本当に素晴らしいものになりました。競技に全力で取り組む姿、仲間を応援する温かい声援、そして最後まで諦めずに挑戦する姿勢、さらには全校よきで団結する姿に大きな感動を覚えました。

それぞれの競技で努力した成果を發揮し、仲間と力を合わせて乗り越えた瞬間は、生徒たちの成長の証です。勝利の喜びもあれば、悔しい思いをした場面もあったかもしれません。しかし、それらすべての経験が、これから力となることでしょう。

体育祭実行委員を中心に練習を重ね、回を追うごとに、学年、全校が成長し一体感を感じた体育祭でした。この体育祭で学んだことを、今後の学校生活にも活かし、さらに成長してほしいと願っています。

何より、温かい声援を送ってくださった保護者の皆様の存在は、子どもたちにとって大きな励みとなりました。お忙しい中、体育祭に足を運び、応援していただき、本当にありがとうございました。



5月の行事から

5月18日(日)体育祭

天候不良のため順延となりましたが、当日は暑すぎず寒すぎず、風も吹いていて過ごしやすい1日となりました。生徒も競技や応援、係活動に集中して取り組むことができました。

実行委員長より

皆さん、本当に疲れ様でした。準備から今日に至るまで多くの時間と労力をかけてきた体育祭が無事に幕をとじることができました。皆さん一人一人の協力があったからこそと思います。競技に捧げる熱意や仲間を励ます声、陰で支えてくれたみんな、すべての人が一つになり、最高の体育祭を作り上げてくれました。

三年間体育祭実行委員をやった中で、今年が一番楽しく、思い出に残りました。実行委員長としてこの場に立てたことを誇りに思います。体育祭で勝ち負け以上に大切な物を得られたと思います。皆さんの中でも最高の思い出になってくれることを願っています。ありがとうございました。

よさこいリーダー長より

保護者や地域の方に向けて、全校生徒で全力を出しきって踊ることができてよかったです。

これも全校のみなさんや先生方のおかげと思っていました。本当に感謝しています。最高のよさこいをみなさんありがとうございました。

1・2年生は来年もありますので、全力で踊り、今の3年生を超えるようなよさこいを目指して頑張ってください。改めて、ここまで頑張ってくれた全校のみなさん、本当にありがとうございました。

紅組 応援団長より

体育祭お疲れ様でした。

私は3年間応援団を続け、ずっとなりたかった団長になれて本当にうれしかったです。練習を始めたころはエールや舞がなかなかそろわなくて、本当に団長として引っ張っていけるのかと思いました。しかし、去年も応援団にいた人や白組応援団長と協力して当日は最高の応援を作り上げることができました。応援団はとても大変です。しかし、大変だからこそ終わったときに悲しい気持ちもあり、一番は「やってよかった」とやりがいを感じることができました。中学校最後の体育祭で団長を務めさせていただき本当にありがとうございました。

白組 応援団長より

体育祭お疲れ様でした。白組応援団長になることができて本当に楽しかったです。白組は残念ながら負けてしまいましたが、みんなで協力できることは、勝ち負け以上に素晴らしいことだと思います。

放課後に校外学習や合同委員などでなかなか全員がそろのが難しかったですが、毎日練習を重ねたことで最高の応援団になりました。特に、白の舞の中にある飛び蹴りを、こだわって何回も何回も練習して本番には素晴らしい飛び蹴りができたと思います。

貴重な経験をさせていただき、本当にありがとうございました。



選手宣誓の様子



体育祭終了後に花壇の草取りをしてくださったボランティアの皆様、PTA役員の皆様、ありがとうございました。こんなにきれいになりました。

CAP研修 保護者 5/10(土) 2年生 5/26(月)・28(水)

CAPとはChild Assault Prevention（子どもへの暴力防止）の頭文字をとったもので、子どもたちがいじめ、痴漢、誘拐、虐待、性暴力といったさまざまな暴力から自分を守るために人権教育プログラムです。本校では、令和3年度に千葉市教育委員会のモデル校の指定を受けて以来、毎年実施しています。



学校から(お知らせとお願ひ)

6月の一括口座振替日について

6月25日(水)は、第1期給食費（4月・5月分）と学校徴収金の一括口座振替日です。納入額決定通知書（6月中旬配付）と学校徴収金のお知らせを確認のうえ、前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができない場合は、7月15日(火)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)